



Familienwallfahrt

des Kath. Familienzentrums MauNieWei
am Samstag, 25. Mai 2024



Wo, bitte, geht's zu Gott?

*Singen ♦ Beten ♦ Essen ♦ Spielen ♦ Wandern ♦
Gemeinschaft*

Kloster Langwaden



Am Samstag, 25. Mai 2024 möchten wir Sie zur achten Familienwallfahrt des Kath. Familienzentrums MauNieWei einladen. Unter dem Motto: „Wo, bitte, geht's zu Gott?“ ist unser Ziel in diesem Jahr das Kloster Langwaden.

Schon durch die Gründung im Jahr 1961 mit 3 Mönchen war es die Langwadener Klostergemeinschaft gewohnt, mit einer kleineren Anzahl von Mitbrüdern ein ernsthaftes Klosterleben zu führen. Heute gehören zur Mönchsgemeinschaft 7 Mitbrüder.

In Langwaden angekommen, werden wir eine kurze Führung durch das Kloster machen. Danach treffen wir uns zum Wortgottesdienst, der von Pastoralreferent Markus Sprenger zelebriert wird. Nach dem gemeinsamen Mittagessen können wir auf dem nahegelegenen Rundweg gemeinsam spazieren.

Nach dem Abschlusseggen um ca. 14 Uhr im großen Innenhof geht es zurück nach Köln.

9 Uhr Abfahrt aus Köln - ca. 15 Uhr Ankunft in Köln

Anmeldungen bis 06. Mai 2024 erfolgen über die Kindertagesstätten:

St. Quirinus und Salvator ♦ St. Christophorus ♦ Heilig Kreuz
und die Pfarrbüros im Pfarrverband MauNieWei

Kostenbeitrag pro Familie nur 10 €

Fahren Sie mit uns mit!